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【プログラム】	 事業報告　≪前編≫
	 クラブ管理運営委員会　		太刀掛	祐之	委員長	 会員増強・職業分類委員会　奥原	祥司	副委員長
	 会員選考委員会　　　　		稲葉	周三	委員長	 親睦活動委員会　　　　　　神垣	和典	委員長
	 広報・クラブ週報委員会　佐藤	政秀	委員長	 ＳＡＡ　　　　　　　　　　中河原	圭司	委員長
	 社会奉仕委員会　　　　		谷口	彰啓	委員長	 職業奉仕委員会　　　　　　武田	信寛	委員長
【 出 席 率 】	 前々回90.00％　今回87.50％（会員75名・欠席9名・免除3名）
【来賓ご挨拶】	 ◇国際ロータリー第2710地区グループ8ガバナー補佐　廣幡	勝祐	様　ご挨拶
	 ◇国際ロータリー第2710地区グループ8次年度ガバナー補佐　宇都宮	昭憲	様　ご挨拶
【 来 　 　 客 】	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区グループ 8ガバナー補佐　廣幡	勝祐	様（西条ロータリークラブ）
	 ◇	国際ロータリー第 2710 地区グループ 8次年度ガバナー補佐　宇都宮	昭憲	様（呉南ロータリークラブ）
【他クラブ出席者】	 ◇	石田・宇都宮（公）・江山・大上・大之木（精）・岡本（太）・沖田・太刀掛・谷口（彰）・中﨑・

林・内野君（6/10 青少年とロータリアンのふれあいの場）明神君（6/13 呉南）山本君（6/17
福山ロータリーEクラブ）山本君（6/18 福山ロータリーEクラブ）　　　15 名

【 欠 席 者 】	 ◇畦・大塩・海生（知）・佐々木・住田・長行事・古川・山本・勝坂君　　　9名	
【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）君　　　3名
【 幹 事 報 告 】	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやまVol.279
	 ◇	RI第2710地区2023-24年度	井内	康輝	ガバナー…第8回日台ロータリー親善会議のご案内
	 ◇	2023～24年度会員名簿作成の為、今期会員名簿を回覧いたしますので、訂正・変更がある方は、

赤ペンでご記入をお願い致します。
【 委員会報告 】	 ◇	出席・プログラム委員会　道原	正嗣	委員長… 5月の出席率	87.44％（7 ～ 5月暫定平均出席

率87.20％）
	 ◇	多賀	茂	次年度幹事…次年度地区大会仮登録・第1回クラブ協議会・ガバナー公式訪問の御

案内（配付）
	
【 S . A . A 】	 ◇	宇都宮	公徳	君…「宇都宮黙林	生誕200年記念事業として勤王僧の生地	呉市長浜の住蓮寺に

胸像を建てること」が6月7日中国新聞に紹介されました。10月29日に除幕式を企画しました。
市長をはじめ西福寺・弘願寺等内縁者150名程度参加する予定です。

	 ◇	島村	充	君… 6月4日、広島縮景園で6年振りに「しょうぶ茶会」を開催致しましたところ、
翌日の中国新聞に記事を紹介して頂きました。また当日TSS新広島放送にても紹介ありまし
た。中国新聞の古川さんに感謝の意を込めて。尚、当日参加者数のべ800名でした。

	 ◇	明神	博	君…本年度第8回呉RCゴルフトーナメント公式戦において優勝させて頂きました。ペ
アリングもよく同伴者を気にせずプレーできたのが良かったと思います。有難うございました。

	 ◇	山村	貞夫	君…メルボルンのロータリー世界大会で5月28日のガバナーナイトに参加してまい
りました。イタリアンレストランにてカンツオーネを聞きながら楽しいひと時を過ごしました。

	 ◇	石田	直樹	君・谷口彰啓君…本日（6月8日）、広島大学越智学長様を当クラブ例会にお招き
することが出来ました。日本を代表する広島大学の学長から貴重なお話を拝聴させて頂ける
こと、とても光栄に思います。越智学長、住田先生、下瀬先生に心より感謝申し上げます。

	 ◇	下瀬	省二	君…越智光夫学長は広島大学整形外科に勤務していた時の直属の上司であり、私
を医局長、准教授に引き立てて頂きました。現在も色々とアドバイス頂いています。本日、
呉RCにお越しいただき大変うれしくニコニコさせて頂きます。

	 ◇	道原	正嗣	君… 6月11日の呉RCゴルフ同好会、参加出来ませんでしたが終わった後に良いこ
とがあったみたいです。

	 ◇R1第2710地区グループ8ガバナー補佐･･･現在、廣幡	勝祐	君。次期、宇都宮	昭憲	君
	 ・結婚記念日・入会記念日のご紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　80,000円（累計金額　1,795,000円）
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第 3459 例会記録【6月15日㈭】

最終夜間例会
18：00〜　呉阪急ホテル

事業報告　　<後編>
奉仕プロジェクト、青少年奉仕、国際奉仕、
ロータリー財団、呉RC電子化、会計、
ロータリー情報・研修、出席・プログラム



　2007年3月に大学を卒業して証券業界に飛び込んだ

時期は、短期金融市場の機能向上に繋がる自発的な取

組みで相場環境は良く株価上昇、紙に印刷された株券

を無効とし、株主の権利を証券保管振替機構（ほふり）

や証券会社などの金融機関の口座で電子的に管理する

「株券電子化」が進んでいきました。しかし9月中旬に

サブプライムローン・	金融機関が信用力の低い個人に

過剰に貸し付けを行ったため資金を回収できなくなり、

全世界にバブル崩壊の影響が広がる厳しい状況でした。

　現在、新型コロナウィルス感染に伴い世界経済の減

速、インフレ、物価の高騰、各国政府は経済対策を打

ち出しています。同時に世界的なＤXの取り組みや、

2015年から持続可能な世界を実現するために、国連加

盟国193カ国全会一致で「持続可能な開発目標（SDGs）」

が採択されました。2030年までに世界が達成すべき17

の目標と169のターゲットです。「誰一人取り残されな

い」社会の実現を目指す取り組みとなっています。

　私が考える職業奉仕とは、アドバイスを必要とされ

ている方々に時代の流れ、今後のお金との向き合い方

を見据え「資産形成・資産活用」資産運用の知識を伝

えていく必要があると考えています。日本では「資産

所得倍増計画」を目指し運用・投資について2024年か

ら新しいNISA（少額投資非課税制度）がスタート予

定です。2014年に始まったNISAが10年を経て、恒久

化され、かなり使いやすい制度になると思われます。

この新制度は岸田首相の資産所得倍増プランの一環と

して導入されるものですが、そのプランの立ちあげと

ともに言われていたのが「貯蓄から投資へ」の掛け声

です。日銀の資金循環統計によると、個人金融資産に

占める現預金の比率が50％を超える日本（有価証券比

率は16.3％）と、有価証券の合計比率が50％弱に達す

る米国（現預金比率は13.0％）との比較から、日本の

個人金融資産における有価証券比率を高めるべきだと

いう考えが、「貯蓄から投資へ」という言葉になってい

ました。しかし残念ながら日本の現預金比率は50％を

超えたままで推移しています。日本の場合、相対的に

リスクを取りにくいものですから、簡単には、保有す

る現預金を有価証券に変えることは難しいはずです。

日銀調査統計局の22年9月末時点2005兆円だった。内

訳では現預金が最も高く1100兆円（54.8％）。次いで保

険・年金・定型保証が539兆円（26.8％）でした。株式

は10.2％・投資信託は4.5％で全体的に増加傾向にあり

ます。対して米国は株式39.8％・保険等28.6％・預金

13.7％・投信12.6％と差があることが分かります。

　円安やインフレによる国民所得が議論となる昨今、

この状況に変化・対応するために投資家と投資先を繋

ぎ、メリットを感じることができる世の中にする事が

私の職業奉仕と考えています。呉ロータリークラブの

活動に参加させてもらい、学ばせていただいている奉

仕の理念をもとに、１人でも多くの方に喜んでいける

よう資産運用に係る知識を広く伝えていけるよう行動

していきたいと思います。引き続きご指導ご鞭撻のほ

ど、よろしくお願いします。

　　林　卓志

私の仕事と職業奉仕私の仕事と職業奉仕


